

Herzlichen Dank

Wir danken herzlich für die vielen Zeichen der Anteilnahme und des Trostes, welche wir beim Abschied von unserem Vater, Schwiegervater und Grossvater



Ernst Keller-Volper

Studenbühlstrasse 45, Wollerau

erfahren durften.

Einen besonderen Dank richten wir an Frau Pfarrerin Henriette Meyer-Patzelt für die einfühlsame Gestaltung der Urnenbeisetzung und der Abdankungsfeier. Wir danken ebenso für die musikalische Begleitung durch Herrn Andreas Zwingli und Herrn Christoph Zimmerli.

Von ganzem Herzen danken wir für die schönen Blumen, Spenden zu Gunsten der Gesellschaft historischer Springbrunnen Richterswil sowie für die lieben Beileidsbezeugungen. Ein herzliches Dankeschön geht auch an all unsere Freunde und Bekannten, welche unseren Vater, Schwiegervater und Grossvater zur letzten Ruhestätte begleitet haben.

Wollerau, im August 2015

Die Trauerfamilie